

ChatGPT に聞いてみた ドナルド・トランプとベトナム戦争徴兵免除疑惑

「トランプ大統領がベトナム戦争時の徴兵を免除されたのは事実か、また、その免除された理由が足にケガをしたからだときてている、マスコミがケガをしたのはどちらの足ですか尋ねたら忘れたと答えた真実ですか教えて」

ChatGPT:

回答 1

はい、それは事実に基づいた話です。

以下にその経緯を詳しく説明します。

◆ ドナルド・トランプとベトナム戦争時の徴兵免除について

ドナルド・トランプ元大統領は、1960 年代のベトナム戦争時に徴兵対象でしたが、計 5 回の徴兵猶予を受けています。

- 最初の 4 回は大学在学中による猶予。
- 5 回目は 1968 年、卒業後に「骨棘(こつきよく、bone spurs)」という足の病状により「医療上の理由での免除」を受けています。

◆ どちらの足だったか？という質問と「忘れた」という回答について

2015 年、「ニューヨーク・タイムズ」紙のインタビューで、トランプ氏はこの骨棘による徴兵免除について尋ねられました。

記者が「どちらの足でしたか？」と尋ねたところ、トランプ氏は**「よく覚えていない」「たぶん両足だったかも」**というような曖昧な返答をしています。

◆ 関連する報道と確認できるソース

- The New York Times, 2016 年 8 月 1 日付の記事では、このやり取りが詳しく報道されています。
- また、トランプ氏の元医師が後に「その診断は家族ぐるみで親しかったポッドレック医師によって書かれたが、それが実際にどのような診断だったのか詳細はない」と証言し、疑惑を深める結果になりました。

◆ 結論

- ・ 徴兵免除は事実です。
- ・ 理由は「足の骨棘による医学的理由」です。
- ・ どちらの足だったかと尋ねられた際、「覚えていない」と答えたのも事実です。

回答 2

- ・ はい、ドナルド・トランプ元大統領がベトナム戦争時に徴兵を免除されたのは事実です。彼は 1968 年に「踵の骨棘(かかとの骨の突起)」を理由に医療免除(1-Y 分類)を受け、兵役を回避しました。それ以前には 4 回の学生免除も受けており、合計で 5 回の徴兵免除を取得しています。[The Wrap+1](#) [The Washington Post+1](#)
- ・ この医療免除に関して、トランプ氏は当初、どちらの足に問題があったかを明確にせず、「調べてくれ」と記者に答えました。その後、彼の選挙キャンペーンは「両足の踵に骨棘があった」と発表しました。しかし、彼の元弁護士であるマイケル・コーエン氏は、トランプ氏が医療記録を提供せず、手術も受けていないと証言しています。また、トランプ氏自身も骨棘の診断を下した医師の名前を思い出せないと述べています。
- ・ これらの曖昧な説明や記録の欠如から、トランプ氏の徴兵免除の正当性について疑問の声が上がっています。特に、彼が記者から「どちらの足か」と尋ねられた際に「忘れた」と答えたことは、実際に報道されており、史実として記録されています。
- ・ この件は、彼の兵役回避の理由やその説明の信憑性について、長年にわたり議論の的となっています。